

RKW-Blog Tag 3, 30.08.2023

Frische Luft und Bewegung bei der Nachtwanderung – das beste Mittel für eine ruhige Nacht! Der einzige Wehmutsstropfen, die Weckmusik wird immer hitziger kritisiert. Doch beim ausgewogenen Frühstück ist das auch schon wieder vergessen.

Um 9:00 Uhr startete wie gewohnt unser Programm. Eine schwarze Leinwand auf der Staffelei? Was wollte der Maler denn jetzt wieder unseren Jugendlichen damit sagen? Ich sehe was, was du nicht siehst! Manchmal fühlt man sich einsam, traurig oder ängstlich. Gefühle, die nicht jeder sieht, wo man sich aber umso mehr über Hilfe freut. Damit war das Thema für den Vormittag gesetzt. Bestimmt kein leichtes Thema, aber auch heute, waren die Teilnehmer bei der Sache und haben vertrauensvoll zusammengearbeitet. So wurde z.B. eine Meditation durchgeführt, für den ein oder anderen vielleicht eine neue Erfahrung, wie man bei Problemen zur Ruhe kommen kann. Anhand der Bartimäus Geschichte, konnten wir auch auf die biblische Sicht des Themas eingehen. Und um uns in die Geschichte hineinzusetzen, wurden die Augen verbunden und dem Partner wurde mit Vertrauen gefolgt. Egal ob über den Spielplatz inklusive Hängebrücke, Schaukel und Rutsche, oder über den Barfußweg inklusive Bachlauf.



Die Spannung steigt, was gab es zum Mittagessen?!? *himmlische Chöre* Suppe, mit Semmelknödeln, Nudeln mit Bolognese Soße, Salatbuffet und zum Abschluss Eis am Stiel!

Beim freiwilligen Nachmittagsprogramm gab es Möglichkeiten zum Basteln und es wurden Raketen gebastelt. Natürlich wurden auch die Vorbereitungen für den Gala-Abend vorangetrieben. An dieser Stelle wollen wir auch mal den Job der Leiter anhand von Beispiel-Bildern zur Schau stellen. Egal ob blinder-Esel, Raketen-Sprengmeisterin, Pizza-Predigerin oder Pizza-Schuh-Künstlerin, wir Leiter gehen an unsere Belastungsgrenzen! 😊





Am späten Nachmittag starteten dann die Vorbereitungen für das Highlight des heutigen Abends. Gemüse schnippeln für die selbst gemachte Steinofen Pizza am Lagerfeuer!

